

Stop ou encore ?

Compte tenu des difficultés financières rencontrées actuellement, l'Eglise Evangélique Réformée du Canton de Vaud a considérablement réduit son soutien à la Compagnie de La Marelle. Il n'y a pas lieu de contester des mesures d'économie qui s'imposaient, mais la question de la survie de la Compagnie se pose.

Compte tenu des nombreuses demandes qui nous sont adressées par les paroisses, nous avons résolu de poursuivre l'aventure, mais **nous n'y arriverons pas seuls.**

Voilà pourquoi, entre autres démarches pour trouver des financements, nous poursuivons notre objectif « amis » : trouver 500 amis qui, pendant trois ans, accepteront de soutenir la compagnie avec un don de Frs 100.- par année.

Vous souhaitez que la Compagnie poursuive son travail ? Alors n'hésitez pas. Merci de remplir et de retourner le bulletin ci-dessous.



NOM : _____ PRENOM : _____

ADRESSE : _____

NP : _____ LOCALITE : _____

ADRESSE E-MAIL : _____

J'accepte de soutenir l'Association des Amis de la Compagnie de La Marelle pendant trois ans avec un don de Frs 100.- par an. Cet engagement rempli, j'aurai la faculté de le prolonger en fixant moi-même le montant de mon don annuel, ou bien d'y renoncer sans autre formalité.

Lieu: _____ Date: _____ Signature: _____

A retourner à :

Association des Amis de la Compagnie de La Marelle

André Cortessis - Chemin de la Chapelle 10 - 1033 Cheseaux-sur-Lausanne